

El PP inicia el procedimiento para abrir un expediente disciplinario a Rafael

Rubio

La número 2 del PP, Angelines Rodríguez, ha anunciado esta medida . El Partido Popular ha actuado con firmeza y ha tramitado el procedimiento antes de informar de su decisión .

La número 2 de la lista del PP, Angelines Rodríguez, ha anunciado que el nuevo equipo del Partido Popular, una vez ha tenido conocimiento del resultado de los procedimientos abiertos contra Rafael Rubio -de los cuales, uno está pendiente de juicio-, ha dado traslado a la dirección provincial de estos hechos para que a su vez lo eleve al Comité de Derechos y Garantías del Partido Popular para que inicie el correspondiente expediente disciplinario.

Rodríguez ha dejado claro que si el Partido Popular no ha hecho antes ninguna declaración al respecto “es porque estamos hablando de un asunto muy serio que requiere de un procedimiento interno como es un expediente disciplinario que lleva su tiempo”.

Por este motivo se ha dirigido al actual equipo de Gobierno PSOE-CIS para decirles que “ya está bien de seguir intentando, aunque no consiguiendo, vincularnos con lo anterior”. En esta línea, Angelines Rodríguez dice del nuevo equipo del PP que “está conformado por un equipo de personas honestas, trabajadoras, que no políticas, con una única preocupación: Sanlúcar”.

Por otro lado, Angelines Rodríguez ha querido enviar un mensaje a todos los partidos políticos. “Deberíamos hacer un acto de reflexión y preocuparnos sólo de Sanlúcar y sus ciudadanos”, ha subrayado. Y es que en los últimos meses han sido muchas las veces que el PSOE ha utilizado los acontecimientos del pasado para “intentar perjudicarnos”. Lo que el ciudadano pide son propuestas y no disputas entre políticos”, constata.

Rodríguez reflexiona sobre los intentos desesperados del PSOE por asimilar al pasado al PP y piensa en voz alta: “¿Es el actual equipo de Gobierno socialista igual que el que protagonizó un soborno vergonzoso juzgado y penado por la ley? No, afortunadamente no es igual. Por tanto, ¿es el actual equipo del Partido Popular el mismo que hace cuatro años?. No. “Tampoco somos las mismas personas”, constata. Entonces, “¿Por qué hay quien sigue empeñado en confundir a los ciudadanos con disputas sin sentido?”

Para concluir Angelines Rodríguez ha expresado su convicción de que lo que les preocupa a los sanluqueños es que le solucionen sus problemas, “que los políticos trabajen para darles oportunidades, esperanza y un futuro mejor para ellos y para sus hijos. Así que, dejemos de mirar atrás y miremos por el futuro”.